

Al Mayadeen ratifica misión contrahegemónica junto a Prensa Latina



Multiplataforma comunicacional Al Mayadeen

La Habana, 18 mar (RHC) Las muestras de rechazo al ataque informático contra el canal Prensa Latina Tv en YouTube, perteneciente a la Agencia Informativa Latinoamericana Prensa Latina, llegaron a Cuba también desde el mundo árabe.

La multiplataforma comunicacional Al Mayadeen replicó en sus espacios noticiosos la denuncia de su colega Prensa Latina, con quien comparte su compromiso al servicio de la verdad y en defensa de las

causas justas.

El apego a ese principio los convierte a ambos en medios de comunicación contrahegemónicos, recordó la directiva de Al Mayadeen.

Recordaron que la semana pasada, Prensa Latina presentó la plataforma Voces del Sur Global, con materiales periodísticos de medios de comunicación de numerosos países, comprometidos con la verdad y las causas justas del planeta.

De acuerdo con la publicación árabe, ese portal digital dispone de trabajos de diversos géneros y formatos llegados de una decena de países como Rusia, Líbano, China, Argelia y la República Árabe Saharaui, entre otros.

Detalla Al Mayadeen que la iniciativa surgió durante la Conferencia Internacional Nueva Operación Verdad, realizada en La Habana en enero último, donde los participantes coincidieron en la necesidad de establecer una articulación mediática que permitiera amplificar un mensaje alternativo.

El presidente de Prensa Latina, Luís Enrique González, ratificó que nadie acallará la voz del Sur Global y que el ataque informático revela la solidez del trabajo del medio, razón para estar en el centro de las agresiones de grupos hegemónicos planetarios.

En sus declaraciones, el presidente de la organización periodística se refirió al amplio posicionamiento del portal atacado –Prensa Latina TV-, lo que en analogía con la célebre novela Don Quijote de la Mancha, de Miguel de Cervantes, “es señal de que cabalgamos...”

Desde su creación en 2012, el canal desaparecido acumuló 64 mil 500 suscriptores, con un dinámico crecimiento en 2023 que registró un alza de 21 mil a unos 53 mil 379 suscriptores, explicó el directivo.

Colegas de Xinhua (China), Sputnik (Rusia), Azertac (Azerbaiyán) y Tv Brics, de ese bloque de integración fundado por Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica, reaccionaron replicando la denuncia como expresión de apoyo recíproco a los medios que representan a sus pueblos y no a intereses hegemónicos.

De igual modo, se pronunciaron en rechazo al ataque informático la publicación Resumen Latinoamericano, el sitio Bayano Digital (Panamá) y los comunicadores Florencia Lagos y David de la Paz.

En la isla caribeña, el presidente de Casa de las Américas, Abel Prieto, se sumó a la denuncia en un mensaje de solidaridad publicado en la red social X, en el cual manifestó que es la típica respuesta del fascismo a quienes defienden la verdad y las causas populares. (Fuente: Prensa Latina)



Radio Habana Cuba